

# *Leones y Leñadores afilan sus armas antes de la batalla por la corona*

---



Foto: cortesía de Roberto Morejón.

Por Orlando González Cruz.

La Habana, 5 de ago (RHC) Los Leones de Industriales y los Leñadores de Las Tunas ultimaron detalles en su preparación este viernes antes de la batalla beisbolera que tendrá lugar hoy en el parque Julio Antonio Mella, del balcón del oriente cubano.

La 62 Serie Nacional de Beisbol (SNB) vivirá una final inédita en la discusión del título entre el equipo local, líder de la etapa clasificatoria, y los capitalinos, máximos ganadores en la historia de las SNB, quienes regresan tras más de una década a la etapa conclusiva del campeonato.



**Foto: cortesía de Roberto Morejón.**

En diálogo con Radio Habana Cuba, el mentor de los Industriales, Guillermo Carmona, nos expresaba: « Las Tunas es un equipo grande con muy buenos bateadores, pero los rivales anteriores también eran grandes. Nosotros tenemos que hacer nuestro trabajo y crear nuestra estrategia, y los muchachos afrontar los juegos de la manera más seria; lo importante es la concentración. En este mismo terreno le ganamos la subserie en la etapa clasificatoria, saldremos a hacer nuestro trabajo para alcanzar la victoria. »



**Foto: cortesía de Roberto Morejón.**

Por su parte, el timonel de los Leñadores, Abeyssi Pantoja, nos decía: «Todos los equipos están bien preparados y tienen figuras importantes; sobre esa base nos preparamos, analizamos junto al informático cómo se han comportado en los juegos más recientes para tener una perspectiva de cómo trabajar frente a ellos. No podemos confiarnos, ni pensar que acabará en cuatro juegos. Al pueblo de Las Tunas decirles que nos sigan apoyando.»

En este play off, los del oriente de la isla barrieron, primeramente, a los Tigres de Ciego de Ávila y, posteriormente, superaron 4–2 a los Cocodrilos de Matanzas.

Por su parte, los habaneros llegan a la etapa decisiva del campeonato, luego de dejar en el camino en cuartos de final a los Gallos espirituanos, y en semifinales a Las Avispas de Santiago de Cuba, en ambos casos en el máximo de juegos posibles, por lo que acumulan 14 cotejos en esta postemporada.

Hoy desde las 6:00 P.M. el terreno tendrá la última palabra en la primera batalla por la corona de la pelota cubana.

Está anunciado, para abrir por los Azules, el lanzador Silvano Hechevarría, mientras que por los dueños de casa lo hará Alejandro Meneses.



Foto: cortesía de Roberto Morejón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/330529-leones-y-lenadores-afilan-sus-armas-antes-de-la-batalla-por-la-corona>



**Radio Habana Cuba**